



[INICIO](#) [ALCOBENDAS](#) [ALGETE](#) [COLMENAR VIEJO](#) [TRES CANTOS](#) [S.S DE LOS REYES](#) [GUADALIX DE LA SIERRA](#) [BI](#)
[MIRAFLORES DE LA SIERRA](#) [SOTO DEL REAL](#) [COVID19](#) [ONDA CERO MADRID NORTE](#) ▾ [MN24H TV | VIDEOS](#)

MEDIO AMBIENTE | ALCOBENDAS

Alcobendas duplica los operarios que trabajan en la limpieza del Distrito Norte



Publicado 21 horas atrás el 13/04/2021
Por **Nota de Prensa**



- **Se han incorporado barrenderos en las zonas de mayor actividad comercial, de ocio y de tránsito en el barrio. Esta es una de las mejoras del nuevo contrato de limpieza, que se ha redimensionado, y prevé una intensa limpieza de los contenedores y más medios técnicos.**

Ayto. Alcobendas.- Ya se ha ampliado el servicio de limpieza en el Distrito Norte con la incorporación de nuevos operarios en el servicio de barrido manual. Mejorará así notablemente la limpieza viaria puesto que se incorporan barrenderos en las zonas de mayor actividad comercial, de ocio o de tránsito general de los que el barrio, hasta ahora, prácticamente carecía.

El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera, y la concejala de Medio Ambiente, Cristina Martínez, han visitado esta semana el Distrito Norte para comprobar este nuevo dispositivo de limpieza. “Cumpliremos el compromiso de que Alcobendas vuelva a ser una ciudad limpia después de años de abandono. En este distrito no había apenas barrenderos y las frecuencias

de limpieza eran claramente insuficientes. Con esta ampliación del contrato cumplimos la demanda de los vecinos y vecinas de Alcobendas”, ha subrayado el primer edil.

Eleven Force

<http://www.elevenforce.com>

Todo un mundo de entretenimiento

Arteprint

<http://www.arteprintvisual.es>

ArtePrint Visual impresión digital y offset

El distrito se ha dividido ahora en siete sectores -hasta ahora solo había tres-. En tres se realizará barrido motorizado y en cuatro barrido manual individual, lo que va a suponer un considerable incremento en el servicio y la consiguiente mejora en la limpieza de las calles.

Limpieza de contenedores

Por su parte, la concejala de Medio Ambiente ha destacado que “hemos aumentado los medios humanos y técnicos para ofrecer un servicio de calidad en el que, además, nos preocupamos por la sostenibilidad con maquinaria cero emisiones de carbono y sonoras más bajas, optimizando las rutas y utilizando agua reciclada para el baldeo de las calles”.

Además también se intensifica el servicio de limpieza de contenedores, tanto de carga lateral como de carga trasera. Se ha contemplado un lavado inicial de todos los contenedores del distrito antes de que se inicie las nuevas prestaciones contratadas, que consisten en una limpieza mensual con agua de los mismos, reforzada durante el verano.

Nuevos medios técnicos

Al Distrito Norte llegarán también en las próximas semanas las máquinas decapadoras automotrices, que funcionan con alta presión, agua caliente y un novedoso sistema de aspiración de agua sucia, y los furgones hidrolimpiadores para la limpieza exhaustiva de las aceras.

La ampliación del contrato de limpieza con la empresa Acciona ha supuesto un incremento económico de más de 2 millones de euros al año, al pasar de 8 millones de canon anual a más de 10,2 millones.

Universidad Autónoma de Madrid

Fundada en el año 1968, está en el Campus de Cantoblanco, al norte de Madrid. <http://www.uam.es>

Restaurante El Fontán de Alcobendas

Ahora pide también tu comida a domicilio <http://restauranteelfc>

Artículos Relacionados:

1. Disfruta del fin de semana con estas ideas de ocio en el norte de Madrid
2. Desmantelada una banda especializada en robos en viviendas que actuó en el norte de Madrid
3. Restricciones de movilidad en Manzanares el Real a partir del lunes 12 de abril

#LIMPIEZA ALCOBENDAS

NO TE PIERDAS



Alcobendas acuerda descuentos con una app de uso compartido de coches

MEDIO AMBIENTE / ALCOBENDAS

Alcobendas acuerda descuentos con una app de uso compartido de coches



Publicado 6 días atrás el 08/04/2021

Por **François Congosto**

CONTINUAR LEYENDO

Privacidad